UIP ASAMBLEA GENERAL - ESPAÑA Intervención en el PLENARIO, TEMA GENERAL

Thank you very much Mr. President,

Distinguished members of the IPU, members of the Angolan Parliament, thank you for your hospitality, you have a great and nice country, it is a pleasure to be here.

Permítanme en primer lugar, aprovechar esta tribuna para agradecer desde aquí el trabajo desempeñado en los últimos años por José Ignacio Echániz, ultimo Presidente de la Delegación Española en la UIP, miembro del Comité Ejecutivo, uno de los impulsores del nuevo himno y un gran convencido y firme defensor de la utilidad y el valor de esta organización y que desde hace unos meses ha dejado de formar parte de la misma pero que les aseguro y me consta que estos días está siguiendo muy atentamente los debates de esta 147 Asamblea.

Muchas gracias Iñaki...

Bien, queridos amigos y amigas, es un tremendo honor tomar la palabra ante esta Asamblea General, en nombre de la delegación de ESPAÑA, para compartir con todos ustedes, compañeros parlamentarios y compañeras parlamentarias, procedentes de diversos lugares del mundo, algunas reflexiones.

La acción parlamentaria por la paz, la justicia y tener unas instituciones fuertes es un pilar fundamental en la construcción y el sostenimiento de sociedades democráticas y equitativas en todo el mundo.

Los parlamentos desempeñan un papel crucial en la promoción de la paz y la justicia al promulgar leyes que protegen los derechos humanos, establecen sistemas de justicia eficaces y abogan por la resolución pacífica de conflictos. Además, son responsables de garantizar que las instituciones del Estado funcionen de manera transparente y eficiente, lo que es esencial para evitar la corrupción y fomentar la confianza de los ciudadanos en el sistema.

La paz y la justicia no son solo palabras en un papel, no deben ser solo palabras en un papel, son derechos fundamentales que deben ser defendidos y promovidos por los parlamentarios, por todos nosotros.

A través de la creación y revisión de leyes, el apoyo a la independencia judicial y el monitoreo constante de la administración pública, los parlamentarios pueden asegurarse de que la justicia sea imparcial y que la paz sea mantenida.

Preservar los valores democráticos y cuidarlos de aquello que lo pueda erosionar, es algo que debemos llevar grabado a fuego.

Pero esta acción parlamentaria no se detiene en las fronteras nacionales. En un mundo interconectado, los parlamentarios tenemos un papel importante en la promoción de la paz y la justicia a nivel global. Podemos colaborar en tratados

internacionales, apoyar iniciativas humanitarias y trabajar en conjunto para abordar los desafíos globales, como el cambio climático o la pobreza.

Sin embargo, este camino hacia la paz, la justicia y las instituciones fuertes no está exento de desafíos. La polarización política, la falta de recursos y la presión de intereses particulares pueden obstaculizar estos esfuerzos.

Por eso, es fundamental que los parlamentarios mantengamos nuestro compromiso con los valores democráticos y trabajemos en conjunto, tal como hacemos en la UIP para superar obstáculos y alcanzar estos nobles objetivos.

La paz es un valor esencial en cualquier sociedad. Los parlamentarios desempeñamos un papel crucial al promover políticas y leyes que fomenten la resolución pacífica de conflictos, la prevención de la violencia y la promoción de la reconciliación. Además, la acción parlamentaria por la paz implica el apoyo a tratados internacionales, la gestión de crisis y la supervisión de las fuerzas de seguridad para garantizar que se respeten los derechos humanos.

La justicia es otro pilar de la acción parlamentaria. Los parlamentarios tenemos la responsabilidad de aprobar leyes que garanticen la igualdad ante la ley, el acceso a la justicia y la protección de los derechos fundamentales. También deben velar por un sistema judicial independiente y eficaz que combata la impunidad y promueva la transparencia.

La eficacia de las instituciones es fundamental para el buen funcionamiento de un Estado. Los parlamentarios desempeñan un papel esencial al legislar y supervisar las políticas que aseguran que las instituciones gubernamentales sean transparentes, responsables y eficientes. Esto incluye la rendición de cuentas de los poderes ejecutivo y judicial, así como la promoción de medidas anticorrupción.

Estos compromisos son esenciales para construir un futuro mejor y más justo para todos.

En resumen, la acción parlamentaria por la paz, justicia e instituciones fuertes es un faro de esperanza en un mundo a menudo convulso, como hemos podido comprobar en las ultimas semanas.

Desde España, todo nuestro afecto y solidaridad con todos aquellos que sufren la sin razón de las guerras y el terrorismo.

Los parlamentos desempeñan un papel esencial en la creación y el mantenimiento de sociedades justas y equitativas, y debemos apoyar y alentar sus esfuerzos en esta importante labor.

La paz y la justicia son derechos fundamentales que todos merecen, y juntos, a través de la acción parlamentaria, a través de la Unión Interparlamentaria, podemos avanzar hacia un mundo más pacífico, justo y sostenible para todos.

Intentando así, cumplir con el que debiera ser el principal mandato de la política, que no es otro que el de trabajar para intentar mejorar la vida de los ciudadanos.

MUITO OBRIGADO, THANK YOU VERY MUCH, MUCHAS GRACIAS.

agustin.almodobar@senado.es

AGUSTÍN ALMODÓBAR BARCELÓ Senador por Alicante Plaza de la Marina Española, 8 28071 Madrid Teléfono: 607 654 870